

さわやかマナーアップ運動 を実施しました

6月2日(金)にPTA本部役員、校外指導委員、学年委員の皆様、そして生徒会本部、生活向上委員会、各学年委員会の生徒達、教職員が参加し、さわやかマナーアップキャンペーンを実施しました。

実施前に大原PTA会長さんから「生徒とあいさつを交わすとともに、服装などについても声をかけていきましょう。」という趣旨のお話をいただきました。その言葉どおり、保護者の皆様は生徒達と明るくあいさつを交わし、生徒達に笑顔で声かけをしてくださいました。生徒達もたくさんの保護者の方に声をかけていただき、とてもうれしそうでした。

また、生徒会本部、生活向上委員会、各学年委員会の生徒達もさわやかな笑顔で、登校してくる生徒達にあいさつをすることができていました。

実施後は教頭から「普通なら保護者の前を通る時、うつむきながら通ることが多いのに、本校の生徒達はしっかり顔をあげて、いい表情で保護者とあいさつを交わしていました。本校の生徒が、愛されて素直に育っていて、保護者との関係もいいからだと思います。」という趣旨のあいさつがありました。

PTAの皆様が、自分の子どもだけでなく、他の子どもも大切にしていこうという気持ちをもって関わってくださっていること、生徒が素直に明るく成長していることをより一層実感できた一日となりました。また、さわやかマナーアップキャンペーンを終えて、授業をしている時に、生徒達がいつも以上にやわらかな表情をしているように感じました。やはりあいさつは人の心と心をつなぐ大切なもので、あいさつがもたらす効果は大きいのだと思います。

ご協力いただいた保護者の皆様、生徒の皆さん、ありがとうございました。



朝の心の交流運動を行っています

1学期は3年生の保護者の皆様にご協力をいただいています。

3年1組は5月29日～31日までの3日間で、11人の方が来てくださいました。ありがとうございました。

3年2組は6月1日、5、6日に、3年3組は6月7日～9日にご協力いただきます。よろしくお願いいたします。

